

## La categoría U17 masculina del Club Atlético Alma Juniors de Esperanza participo en Mexico



 

La categoría U17 masculina del Club Atlético Alma Juniors de Esperanza vivió una experiencia inédita.

Los chicos participaron de un torneo internacional en Monterrey, México, enfrentándose a equipos de ese país y de Estados Unidos.

El elenco esperancino fue el único representante del país y de toda la región, por eso usó una camiseta con los colores de Argentina.

Su participación fue posible gracias al esfuerzo que realizó el club junto a las familias de los jugadores y distintos actores que realizaron aportes como la Municipalidad, la vicegobernadora Gisela Scaglia, la diputada Jimena Senn y el senador Rubén Pirola.

En cuanto a lo competitivo, Alma Juniors llegó hasta los octavos de final.

Jugaron con otras reglas, partidos cortos con ritmos a los que no están acostumbrados y canchas con otras medidas.

Lo más importante para el grupo fue el fortalecimiento de los vínculos de grandes y chicos que permitió esta travesía.

A continuación los nombres de la delegación que viajó:

**CUERPO TÉCNICO:**

Ignacio Blazicevic

Facundo Breques

Maria Eugenia Siccardi

PADRE ACOMPAÑANTE:

Hector Ignacio D'elia

JUGADORES:

Felipe Lauxmann.

Stefano Castoldi

Tiziano De Giambattista

Felipe Perren

Santino Nicolas Longoni

Juan Ignacio Cruz Strubia

Joaquin Bouvier Flappo

Ignacio D'elia

Mateo Pedro Blainq

Bautista Martinez

Enzo Eberhardt

Tomas Jose Otte

